

LES PRATIQUES GAGNANTES

AUX ÉCOLES ST-ROSAIRE ET DE LA DÉCOUVERTE

LA HALTE

Un local a été aménagé pour répondre aux besoins des élèves victimes, témoins et aussi pour ceux qui posent des gestes ou disent des paroles qui intimident. La Halte se veut un endroit réconfortant, sécurisant et propice aux échanges. La Halte est un lieu où l'on peut faire une pause, un lieu où l'on peut apprendre et mieux comprendre les situations de violence et d'intimidation.





PHILOSOPHIE ÉDUCATIVE ET NON PUNITIVE

Nous avons le souci d'enseigner plutôt que de punir. Notre plan d'accompagnement est bâti en fonction de cette philosophie d'intervention. Nous tentons d'outiller les élèves, de répondre à leurs besoins. Des groupes sont formés pour répondre à des besoins particuliers (ex : atelier sur les habiletés sociales).

CONFIDENTIALITÉ

*Nous avons un souci particulier pour le respect de la confidentialité. La Halte est située dans un endroit discret de l'école, les enfants qui y viennent se sentent à l'abri des regards.

*Des boîtes fermées à clé sont installées à l'école pour recueillir les fiches de signalement (bureau des enseignants, près de la Halte et à l'école de la Découverte). L'intervenante-pivot a la responsabilité de vérifier l'arrivée des documents.

*Une adresse électronique sera bientôt en fonction pour recevoir les signalements des parents.

*Lorsque l'intervenante-pivot doit rencontrer des élèves, elle ne va pas les chercher en classe. La secrétaire appelle en classe et demande à l'élève de se rendre au secrétariat. De là, l'élève est invité à se rendre à la Halte. Cette façon de procéder assure la confidentialité.